

Der Filmmacher Peter Lilienthal zum Tode von Michael Ballhaus am 13.4.2017

MICHAEL,

ach, diesmal bleibt die Hoffnung auf einen Anruf von Dir, Dich dabei zum Lachen zu bringen, Deine Freunde daran zu erinnern, dass Du auch in schweren Zeiten Licht ins Dunkle gebracht hast, dass in Nicaragua, wo Du über keine Scheinwerfer verfügen konntest, alte Autoreifen angezündet wurden, einem Assistenten verziehen wurde, der eine kostbare 35mm-Kamera in der Canal Street, Manhattan NY, vergessen hatte, dass die Darsteller Deiner Filme wussten, dass niemand ihre Schönheit so verewigen konnte wie Mister Ballhaus.

Deine Abwesenheit wird für mich Deine Gegenwart sein.
Herzlichst, Dein Tiger

Anm.: So wurde ich genannt nach einem gemeinsamen Fernsehfilm – *Das Martyrium des Peter O'Hey*, 1964 –, bei dem ein Tiger in der Badewanne die (abwesende) Hauptfigur wurde.